
令和３年第６回玉野市教育委員会 会議録

１．開 会

２．前回会議録の承認

（１）令和３年第５回教育委員会会議（R3.4.6）の議決事項等について

教育長報告：なし

議 事：玉野市教育用モバイルＷｉ－Ｆｉルータの貸与等に関する要綱の一

部改正について

協 議：令和３年度教育委員による学校等視察の実施について

そ の 他：令和３年度重要課題に関する教育委員担当表について ほか１件

（承認）

Ⅰ 期 日： 令和３年４月２０日（火） 於：第１委員会室

Ⅱ 開会時間： １４時００分

閉会時間： １５時２５分

Ⅲ 出席委員： 教育長 妹尾 均 教育長職務代理者 加藤 正枝

委 員 妹尾 恵美 委 員 太宰 実千代

委 員 三宅 英次

Ⅳ 欠席委員：

Ⅴ 出席者氏名： 教 育 次 長 藤原 敬一 教育総務課長 山内 祐樹

学校教育課長 的場 佳代 就学前教育課長 渡邊 まり子

社会教育課長補佐 大賀 希

（書 記） 清山 智保

Ⅵ 会議内容：



３．教育長の報告

（１）令和３年３月定例市議会一般質問概要について

（妹尾教育長） 資料により説明

（三宅委員） 細川議員の義務教育学校試行の取組についての質問に対して、

鉾立地域では、小中学校の交流をあまり前向きに考えていない

ような内容があったが、これについては、小中学校の交流その

ものについて否定しているのではなく、義務教育学校として小

中学校が一緒になることが好ましくないという意味なのか。

（妹尾教育長） それもあると思うが、今まで、小中学校の交流が盛んに出来て

いない状況があるのではないかと感じた。

（三宅委員） 中学校区一貫教育で、どこの学校も小中学校の交流をしなくて

はいけないと意識を持っていると思うが、それがあまり出来て

いないということは、小中学校の交流に対して否定的な意見を

持っている方が地域にいるということなのか。

（妹尾教育長） 交流が出来ていないからという理由だからかどうかはわからな

いが、もっと交流が進むとわかってもらえるのではないかと考

えている。東児中でも様々な取組を考えているようである。今

後、取組を通じて理解を得たいと考えている。

（加藤委員） 「未来の学校づくりプロジェクトチーム」の質問が多くあった

が、具体的に進んでいるから質問されているのか。それとも進

めて欲しいと思っているから質問されているのか。

（教育総務課長） 市長の市政方針の中に、未来の学校づくりプロジェクトチーム

の記述があったため、その内容について質問されているもので

ある。現在の進捗としては、プロジェクトチーム設置要綱の整

備をしているところであり、５月中に第１回目の会議を開催し

たいと考えている。

（三宅委員） 義務教育学校について関心が高いと感じる。教育委員会として

も、しっかりした方針を持って進めていかないといけないと感

じた。

（妹尾教育長） プロジェクトチームが動き始めると方向性が明確になってくる

と思う。

（妹尾委員） 方向性や方針が決まっていく過程で、地域や保護者、教職員に

対して情報共有をしたほうがよいと考える。

（妹尾委員） 中学校の制服のデザインについてであるが、出来るだけ早く校



長会に呼びかけたり、教育委員会として推奨して欲しい。少し

時間がかかり過ぎているように感じる。

（学校教育課長） 今年度、校長会でも具体的に相談をしているとのことである。

（妹尾委員） 校長の意向が大きいのか。

（学校教育課長） 各校の教職員の考えもある。保護者の意見も聞く必要がある。

すぐにということは難しいが、少しずつ進んでいる。

（加藤委員） 小学校の私服化というのは、進まないのか。ジェンダーのこと

や様々なことも含めてフレキシブルに考えてもよいのではない

かと思う。

（妹尾教育長） 地域性や様々な考え方があるので、意見として伺っておく。

（加藤委員） 避難所としての役割のために、体育館にエアコンやＷｉ－Ｆｉ

環境が必要になるのであれば、それは教育委員会の予算で支出

することになるのか。別の予算で整備するものではないかと思

うが。

（教育総務課長） 学校としては現時点では体育館にエアコンを設置する予定がな

いため、急ぐのであれば危機管理課で予算を確保して欲しいと

いうことを伝えているが、実際に予算化する際には、どういう

判断になるかは市の内部で協議することになる。

４．議 事

（１）議案第 11号 玉野市公民館運営審議会委員の委嘱について

（社会教育課長） 資料により説明

（２）議案第 12号 玉野市立図書館協議会委員の任命について

（社会教育課長） 資料により説明

（原案可決）

５．協 議

（１）令和３年度教育委員懇談会実施計画（案）について

（教育総務課長） 資料により説明

どのようなテーマで懇談したいか、どのような方々と懇談した

いかについて、次回会議までに考えていただきたい。



６．その他

（１）令和３年度重要課題に関する教育委員担当表について

（妹尾教育長） 今年度は次のとおりとする。関連する視察や会議、行事等に出

席するなどしていただき、意見を伺いたい。

（２）令和３年５月／６月 月間行事予定について

（教育総務課長） 資料により説明

（３）令和３年度幼稚園入園者数について

（就学前教育課長） 資料により説明

前回会議で、質問のあった幼稚園入園者の前年度比較について

は、前年度から５１名減となっており、宇野幼稚園が最も多い

減少であった。

（４）市立学校における新型コロナウイルス感染症の情報共有について

非公開事項のため会議録を公表しない

次回、教育委員会定例会は令和３年５月１１日（火）１４：００から開催するので

参集願います。以上で、第６回教育委員会を閉会します。

重要課題 担当教育委員 担当課

１ 新学校給食センターについて 妹尾委員、太宰委員 教育総務課

２
体育施設（パラスポーツを含む）、図書館・
中央公民館（文化関係を含む）について

加藤委員、太宰委員 社会教育課

３
市立高校の魅力化の推進、教育現場と産業界
との連携充実、キャリア教育の推進方策につ
いて

加藤委員、三宅委員 学校教育課

４
学力向上、特別支援教育の充実、学校と地域
の連携協働の推進について

妹尾委員、三宅委員
学校教育課
就学前教育課
社会教育課

５
学校・園の適正規模化及び適正配置、学校
園充実のための中学校区一貫教育の推進に
ついて

全委員
教育総務課
学校教育課
就学前教育課



会議録調製者 書 記 清山 智保

会議録署名委員 教育長 妹尾 均

〃 教育長職務代理者 加藤 正枝


